



La Universidad y el Imserso avanzan en un máster sobre el alzheimer

E. A. S.
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez Pérez, recibieron ayer en la institución académica a la secretaria general del Imserso, Nieves García Santa Cruz, a la directora del Centro de Referencia de Alzheimer, Maribel González Ingelmo, y a la coordinadora de Estudios y Apoyo Técnico del Imserso, María Luz Cid Ruiz.

El encuentro tenía el objetivo principal de dar los primeros pasos para el desarrollo de un título de máster en la Usal en colaboración con el Imserso, con el fin de capacitar a los profesionales sociosanitarios para que adquieran las competencias necesarias para la asistencia a los enfermos de alzheimer, así como aportar formación en acciones de gestión.

Este proyecto formativo se enmarca dentro del protocolo de colaboración que establecieron en el año 2008 el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Universidad de Salamanca. ■